

¿Nexos con el narco heredables?...

Morena, contra la vida y el matrimonio...

Luego de que en las últimas semanas y meses Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y él mismo elevaran consistentemente el tono de sus críticas contra Andrés Manuel López Obrador y su fallida gestión, Porfirio Muñoz Ledo rompió ayer con todos los cánones mínimos de "urbanidad" política para explicitar ante dirigentes de partidos socialdemócratas y de izquierda, de una veintena de países latinoamericanos y del Caribe, los supuestos nexos entre el gobierno de la 4T, su dirigente y el crimen organizado.

Expriista, fundador y dirigente como el michoacano del Frente Democrático Nacional (FDN) que estructuró y sumó a la izquierda en lo que luego dio paso al ahora desfalleciente PRD, cuna innegable del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), que cuatro años atrás catapultó al tabasqueño a Palacio, el controvertido exdiputado federal denunció ante la XL plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal) la intención del Ejecutivo de "heredar al siguiente gobierno su asociación con los delincuentes" del narcotráfico, y destacó los riesgos que ello implica para la preservación del Estado de derecho.

Acostumbrado a hablar claro y de manera por demás frontal, **Muñoz Ledo** aprovechó la ocasión para explicar a un auditorio multinacional que le escuchaba asombrado que "él piensa que puede heredar al siguiente gobierno su asociación con los delincuentes y que ello le otorga mayor poder, porque, además de tener la autoridad y los recursos del gobierno, éstos (ahora) se suman a los del narcotráfico, y entonces no hay nada que se le pueda oponer".

Luego de que el propio López Obrador se instalara en el centro de la polémica sobre la existencia o no de un narcoestado en México, como resultado de sus (absurdas) declaraciones sobre El controvertido exlegislador Muñoz Ledo denunció ante la Copppal la intención del Ejecutivo de "heredar al siguiente gobierno su asociación con los delincuentes" del narcotráfico.

la obligación del Estado de defender a integrantes y sicarios del

crimen organizado porque "también son seres humanos" y, más recientemente, por su propuesta de renombrar el llamado Triángulo Dorado —cuna y asiento del Cártel de Sinaloa creado por el ahora preso Joaquín El Chapo Guzmán Loera—como "triángulo de la gente buena y trabajadora", y de despreciar la existencia de retenes de gente armada en caminos de la zona, declaraciones como las citadas no parecen ni despreciables ni mucho menos intrascendentes...

Ahora sí que, diría alguno, para que la cuña apriete...

ASTERISCOS

De llamar la atención, por cierto, el contraste en el "trato" que de manera cotidiana recibe hoy el controvertido dirigente del tricolor, Alejandro A(m)lito Moreno, al interior del país, con la sonora ovación que acompaño a su unánime reelección como presidente de la Copppal, por parte de representantes y líderes de 69 organizaciones partidistas de la región...

*Y quien apenas dejar las filas del PAN para afiliarse a Movimiento Ciudadano —el partido del cuestionado gobernador Samuel García—comienza a ver los frutos de su acción, es el alcalde de Santa Catarina, Jesús Nava, que, con el apoyo de aquél, puso en marcha obras de urbanización en el nuevo parque La Huasteca, que exigirán inversiones por 400 millones de pesos...

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.